

## 60 Jahre....na und !

60 Jahre bin ich jetzt geworden,  
blick zurück auf ein belebtes Leben,  
wurde oft hinterrücks geschoren,  
umso mehr kam mein Bestreben.  
Mittlerweile angekommen, Ruhe ist eingekehrt,  
die Kinder sind gut versorgt,  
hast nichts gemacht verkehrt.

So soll es sein im elterlichen Leben,  
Gewissheit und Zufriedenheit,  
zuerst musst du geben, bevor du darfst nehmen,  
werde es beanspruchen, von Zeit zu Zeit.  
Mit 60 fängt die zweite Hälfte an,  
ich hoffe, ihr denkt daran.

Man, was war das früher für eine tolle Zeit,  
unbeschwert und ohne Handy,  
waren wir für jeden Scheiß bereit,  
aufgewachsen im schönen Ländle.  
Rumgetollt zwischen Tann und Fichten,  
heut kennt die Jugend das mit Nichten.  
Trostlose Welt, Vereinsamung mit ihren Clouds,  
gedankenloses Stieren, Wahrnehmung gleich null,  
Sim-Karte ziehen, schon haben sie Burnout.  
Auf eine einsame Insel nehmen sie mit.....  
Macht euch keine Gedanken, sie heißt Siri und nicht Birgit.

Fußball trat ins Leben ein,  
versorgt auf unbestimmte Zeit,  
und auch mit nur einem Bein,  
war man zu allem bereit.  
Viel Spaß hat man erlebt,  
das sonntägliche Event ein Genuss,  
hat den Geist äußerst belebt,  
besonders bei jedem gehaltenen Schuss.  
Über 40 Jahre eine erkorene Bande,  
das vergisst man im Leben nicht mehr,  
Heutzutage, was für eine Schande,  
geben es die Glieder nicht mehr her.  
Würde gerne die Zeit nochmal erleben,  
einfach mal für 40 Jahre zurück,  
ein paar Kidi's mitnehmen,

die so nicht kennen das Glück.

Ein kleiner Traum wird bald in Erfüllung gehen,  
der Wind wird mir kräftig um die Nase wehen,  
werde viele schöne Landschaften sehen.  
Mit dem Trike durch Täler und über Berge düsen,  
hier und da eine Wirtschaft begrüßen,  
kurzum, das Leben genießen.  
Da freue ich mich schon lange drauf,  
dann heißt es „fahr jetzt“ und nicht „lauf“.

Bevor ich aber jetzt komm zum Schluss,  
muss ich noch eins verkünden,  
und das ist ein positives Plus,  
wo täte ich jetzt stünden.....  
Denkt zurück an das „Geschoren“,  
seit 15 Jahren wie neu geboren,  
Erlebnis pur umgibt meine Welt,  
genauso, wie sie mir gefällt.

Nun wünsche ich euch noch einen schönen Abend,  
haut rein und genießt es lang,  
ihr seid einfach überragend,  
doch ein besonderer Klang,  
möchte ich noch senden,  
und das mit höchsten Tönen,  
da lass ich mich auch nicht blenden,  
aber gerne verwöhnen.  
Ohne sie, wäre mein Leben karg,  
es würde wohl kein Fest mehr geben,  
bin froh, dass ich sie hab,  
meine Frau, mein Leben.  
Nun hebt das Glas und stoßet an,  
treibt den Saft genüsslich in den Schlund,  
60 Jahre.....na und !

© **Hoermi**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)